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Il contenuto generato dall'IA potrebbe non essere corretto.

http://www.01distribution.it/areapress/film/us-palmese


INFORMAZIONI PRINCIPALI

Regia: MANETTI bros.
Cast: Rocco Papaleo, Blaise Afonso, Giulia Maenza, Lisa Do Couto Teixeira, Max
Mazzotta, Massimo De Lorenzo, Gianfelice Imparato, Massimiliano Bruno, Guglielmo
Favilla, Aurora Calabresi, Giuseppe Futia, Mario Russo, Luca Attadia, Salvatore Costa,
Antonio Di Turi, Adriano Fedele, Guillaume De Tonquedec, Claudia Gerini
Produzione: Mompracem con Rai Cinema
Distribuzione Italia: 01 Distribution
Genere: Commedia
Durata: 2h 01min
Data di Uscita Cinema: 20 marzo 2025

Sinossi:
A Palmi, una piccola cittadina della Calabria, Don Vincenzo (Rocco Papaleo), geniale
agricoltore in pensione, ha un’idea folle per risollevare la squadra di calcio locale:
organizzare una bizzarra raccolta fondi per ingaggiare Etienne Morville (Blaise Afonso),
giocatore di Serie A, dal pessimo carattere, ma tra i più forti al mondo.
Seppure controvoglia, Morville lascerà Milano per trasferirsi a Palmi e provare a risanare
la sua immagine. Qui si scontrerà con una realtà fatta di sincerità, che porterà tutti a
vivere un’esperienza indimenticabile.



MATERIALI DEL FILM

Dal Link di seguito potete scaricare i seguenti 
materiali del film:

- Manifesto
- Trailer
- Clip
- Gallery

http://www.01distribution.it/areapress/film/us-
palmese



TEMI DEL FILM

IL RISCHIO DI PERDERSI DEI GRANDI TALENTI

L’AMICIZIA, LA LEALTA’ E LA FORZA DEL GRUPPO

COME REALIZZARE UN SOGNO 
APPARENTEMENTE IRREALIZZABILE

LO SPORT COME ELEMENTO DI COESIONE



SPUNTI DI RIFLESSIONE

Amicizia significa avere un legame profondo, significa superare le difficoltà
insieme.
Un vero amico non dice solo ciò che vogliamo sentirci dire, ma anche ciò che
ci serve per crescere.
Hai mai avuto momenti difficili che hanno messo a dura prova la tua amicizia?

Lealtà significa essere presenti, sempre. Significa mantenere la parola data e
proteggere, non tradire. Essere leali significa difendere un amico, anche quando
non è presente.
Sei mai stato tradito oppure hai tradito qualcuno?

Uniti si è più forti Un gruppo affiatato può affrontare qualsiasi difficoltà,
perché la forza del gruppo supera quella del singolo e aiuta a capire che la
diversità è ricchezza.
Un buon gruppo valorizza le differenze, perché ognuno porta un contributo
unico e si sostiene reciprocamente.
Ti senti parte di un gruppo?

Nel film gli abitanti di un piccolo paese si uniscono per raggiungere un obiettivo
comune. Ti è mai capitato di fare parte di un piccolo gruppo organizzato di
quartiere o scolastico per un fine comune? Racconta la tua esperienza.



SPUNTI DI RIFLESSIONE

Lo sport abbatte le barriere sociali, culturali ed economiche, permettendo a
persone diverse di condividere esperienze e valori comuni. Lo sport non è solo
competizione, ma un potente strumento di coesione sociale, rispetto e
collaborazione.
Sei d’accordo con questa affermazione?
Nella tua esperienza personale ti è mai successo di non essere stato sostenuto
dai tuoi compagni di squadra o dal tuo allenatore?

Il talento: Opportunità e Rischi
Molti talenti rimangono inespressi perché non hanno accesso a risorse, 
formazione e opportunità adeguate. Anche il talento più grande può spegnersi 
senza il giusto supporto da parte di famiglia, allenatori o mentori.
La fiducia in se stessi e la determinazione sono fondamentali: molti talenti si
perdono perché non credono abbastanza nelle proprie capacità.
Talenti giovani spesso subiscono pressioni eccessive, portandoli a bruciarsi
prima di esprimere il loro pieno potenziale e un ambiente troppo competitivo o
tossico può spingere alcuni a rinunciare.
Alcuni talenti si perdono a causa di cattive scelte di vita, come cattive
compagnie, distrazioni o mancanza di disciplina. Il successo richiede non solo
abilità, ma anche sacrificio, dedizione e scelte consapevoli.
Quante volte abbiamo visto persone di talento che non hanno raggiunto il loro
potenziale per mancanza di supporto? Quanti talenti abbiamo visto perdersi per
mancanza di disciplina?



NOTE DI REGIA

Come cambierebbero le sorti di una squadra di calcio dilettante di provincia se tra le sue
fila giocasse un professionista di livello internazionale proveniente dalla serie A?
L’iniziativa di un estroso agricoltore, tifoso della squadra di calcio di un piccolo paese,
può cambiare le sorti di un campionato di calcio? Il nostro film comincia con il racconto
del mondo del calcio moderno, sempre più business e spettacolo e sempre meno sport.
Poi avviene l’imprevisto che rompe gli argini dell’abitudine quotidiana. Don Vincenzo
(Rocco Papaleo) è un originale contadino in pensione che convince un paese intero a fare
un’improbabile colletta e a mettere insieme una montagna di soldi per portare a giocare
nella squadretta locale, l’idolo calcistico internazionale, in crisi di gioco e di “gradimento”,
Etienne Morville (Blaise Afonso). E da quel momento il film si trasforma in un’altra cosa e
si inizia a parlare di sport. Abbiamo sempre avuto il desiderio di affrontare la difficile
sfida del “film sportivo”, ovvero un film dove lo sport non è solo uno sfondo o un
pretesto per parlare d’altro, ma l’anima stessa della narrazione.
Secondo noi un film sportivo è il film dove un dribbling, un passaggio riuscito o una
spettacolare rovesciata portano avanti la storia, producono vere emozioni. E in questa
favola calcistica, dove lo sport prova disperatamente a prendere il posto del business, è
quello che abbiamo cercato di fare. Tutto ciò raccontato nell’ambientazione naturale del
vero sport. Non i grandi stadi della serie A e delle competizioni internazionali, dove il
calcio, per ora, ha perso completamente la sua identità, ma negli scalcinati campetti di
provincia dove giocano le squadre di dilettanti. Un calcio un po’ arrangiato ma
appassionato, non perfetto ma ancora divertente. E attraverso il calcio siamo finiti a
raccontare Palmi, un paese del sud Italia che diventa l’affresco che fa da contorno, da
ambientazione e da anima di questa vicenda sportiva e umana. Palmi è il paese di nostra
madre, il paese dove abbiamo passato tantissimo tempo (a partire dalle lunghissime estati
di tanti anni fa), il paese al quale sentiamo una profonda appartenenza. Nel bene e nel
male. Insieme allo sport abbiamo scelto di raccontare l’anima e l’identità di Palmi che
appartiene a una regione, la Calabria, raccontata da sempre in modo molto diverso da
questo.
È speciale e particolare Palmi o è la Calabria stessa ad essere profondamente diversa dai
suoi cliché? Non lo sappiamo. Noi abbiamo semplicemente raccontato quello che
abbiamo visto con i nostri occhi e che abbiamo vissuto. Senza mai sforzarci di
raggiungere l’impossibile “oggettività” che probabilmente non esiste. Ne è venuta fuori
una commedia leggera, una favola tenera, allegra e sportiva che è diventato, a sorpresa, il
nostro film più personale.

Manetti bros.



GRAZIE!

Per prenotare una proiezione scolastica al cinema
o richiedere informazioni contattare

01cinemascuola@raicinema.it

Immagine che contiene palla, calcio/football americano, sfera, calcio

Il contenuto generato dall'IA potrebbe non essere corretto.
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